



130 AGENTES Y PERIODISTAS DEL TOUROPERADOR ALEMÁN TUI CONOCERÁN ROTA MAÑANA

El delegado de Turismo, Ismael Puyana ha manifestado su satisfacción ante la posibilidad de dar a conocer nuestra oferta turística a este grupo de profesionales

El delegado de Turismo, Ismael Puyana Román, ha ofrecido una rueda de prensa para anunciar la llegada a nuestra localidad, mañana viernes, 22 de febrero, de unas 130 personas entre agentes de viaje y periodistas especializados del touroperador alemán TUI, interesados en conocer nuestra oferta turística.

Ismael Puyana ha manifestado su satisfacción ante esta visita, ya que han sido muchas las localidades y organismo interesados en ofrecer a este grupo de profesionales su producto y ellos han optado por Rota. Así, estas 130 personas que pasarán el próximo fin de semana en España y más concretamente en Sancti Petri, dedicarán la jornada del viernes a recorrer la Villa.

Por este motivo desde la Fundación Municipal de Turismo y Comercio se ha preparado una intensa agenda para que ese día se convierta en una experiencia imborrable que coloque a nuestro municipio en un lugar preferente para el touroperador TUI y ello se traduzca en una proyección de venta en Alemania y por tanto, en un aumento del número de visitas.

En este sentido, Ismael Puyana ha comentado que tras su llegada desde Alemania, el grupo se trasladará al Palacio Municipal Castillo de Luna, donde serán recibidos por el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, el cual les expondrá el proyecto del hotel escuela Punta Candor, a fin no sólo de darlo a conocer sino de escuchar las posibles sugerencias que estos profesionales puedan tener y que garanticen el éxito del mismo.

A continuación, realizarán una visita guiada por todo el entorno del casco histórico que finalizará en el Hotel Duque de Nájera, establecimiento que está colaborando estrechamente con el Ayuntamiento en la organización de esta jornada. Seguidamente, el grupo paseará por la playa de la Costilla, con la peculiaridad de que lo harán en carrozas de la Romería de San Isidro. De este modo, irán desde el Hotel Duque de Nájera hasta el Hotel Playa de la Luz y allí disfrutarán de un espectáculo que aúna baile y caballos, a la vez que degustarán los vinos de la tierra. Una vez terminado el espectáculo, los agentes de viaje y periodistas se marcharán a Chiclana.

Rota, 21 de Febrero de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es